

Presidente de Bolivia destaca valor de la liberación económica de su país



La Paz, 13 abr (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, destacó la importancia de la nacionalización de los hidrocarburos, una decisión política que contribuyó a la liberación económica del país andino.

En un acto de firma de contrato de crédito para la planta de propileno y polipropileno del departamento sureño de Tarija, resaltó Morales que gracias a ese paso la nación llegó a contabilizar hasta cuatro mil 500 millones de dólares en renta petrolera.

Precisó el primer mandatario que cuando llegaron al poder en el 2006 el Producto Interno Bruto era de nueve mil millones de dólares y hoy cuentan con 34 mil millones de dólares.

También dijo que en la actualidad las reservas internacionales son enormes y algunos gobiernos les solicitan préstamos, lo cual fue posible gracias a la liberación económica alcanzada.



Radio Habana Cuba